Las Últimas Noticias

Fecha: 26/08/2024 Audiencia: Vpe: \$468.312 Tirada: \$4.399.200 Difusión: Vpe pág: Vpe portada: \$4.399.200 Ocupación: 271.020 91.144 91.144 10,65%

Sección:

OPINION Frecuencia: DIARIO



permanecemos sin ver buenos programas, presentándose los animadores mal vestidos, arremangados, pantalones pitillos arrugados, especialmente en los matinales donde aparecen bailando como si estuvieran anunciando buenas noticias.

Además últimamente han aparecido más programas de la farándula que no aportan na-

Esto me hace recordar los antiguos programas de entretenciónes especialmente dedicados a los niños como "Cachureos", "Los bochincheros", "El mundo del profesor Rossa", el conjunto Mazapán y las entretenidas competencias escolares, donde los colegios participaban con alegría y entregando conocimientos para todos los espectadores.

Quizás los programas infantiles no cuentan con buenos auspiciadores. Entonces el Ministerio de Educación podría colaborar con un aporte para poder financiarlos porque nuestra televisión está al debe con los niños.

Felicindo Arancibia Vergara

Programas para niños

Los espectadores de nuestra televisión